

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
einem großen Reformier, Kliniker und Forscher.

**Prof. Dr. Dr. Dr. h. c. mult.
Heinz Häfner**

1926 – 2022

Gründer und erster Direktor des Zentralinstituts
für Seelische Gesundheit in Mannheim

Sein Wirken hat wesentlich dazu beigetragen, die moderne psychiatrische Krankenversorgung in Deutschland zu etablieren. Ebenso bedeutend waren seine zahlreichen Beiträge zum Verständnis und zur Entstigmatisierung psychischer Erkrankungen. Das ZI ist sein lebendiges Vermächtnis, das wir dankbar weiterentwickeln dürfen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des Zentralinstituts für Seelische Gesundheit